

## **En Chiapas, auxilian a 41 migrantes**

Escrito por Comunicado

Martes 29 de Septiembre de 2015 21:09

---

México, D.F., 29 de septiembre 2015.- Resultado de los trabajos de seguridad, inspección y vigilancia que implementan elementos de la Policía Federal en la red carretera del estado de Chiapas, fueron detenidos tres mexicanos y un guatemalteco, presuntamente responsables del traslado de 41 extranjeros que viajaban sin documentación, con destino hacia la frontera norte del país.

Un ómnibus fue localizado en el kilómetro 182+000 de la carretera 187-D, tramo Las Choapas-Ocozocoautla, donde tras una revisión los efectivos se percataron de que viajaban 23 personas procedentes de El Salvador, 10 de Guatemala, seis de Honduras y dos colombianos; entre ellos 17 menores de edad. Todos ellos sin portar documentos que acreditaran su legal estancia en el país.

Tres mexicanos y un guatemalteco señalaron ser los responsables del traslado de los migrantes y ofrecieron dinero a cambio de no ser detenidos, por lo que ante la posible comisión de un delito fueron puestos a disposición del Agente del Ministerio Público Federal, quien determinará su situación jurídica y dará seguimiento a las investigaciones.

A dichos sujetos se les aseguraron 63 mil 498 pesos mexicanos, once quetzales de Guatemala y documentación diversa. En tanto los extranjeros, tras brindarles atención médica, fueron puestos a disposición del Instituto Nacional de Migración (INM), para que recibieran asistencia consular y, tras el reconocimiento de nacionalidad, se les otorgue el retorno asistido.